08/09/21

Pr: Diaria Tirada: 8.891 Dif: 7.320 Cod: 141094643

Pagina: 5

Secc: LOCAL Valor: 2.722,68 € Area (cm2): 518,8 Ocupac: 54,94 % Doc: 1/1 Autor: R.D.L. | SALAMANCA Num. Lec: 42000

Las facultades apurarán la distancia de seguridad para 'arañar' más plazas

La Junta ha autorizado a la Universidad a rebajar a 1,2 metros la separación entre alumnos y algunos centros ya han reorganizado sus planes para contar con más estudiantes en las aulas

R.D.L. | SALAMANCA

La Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León ha autorizado a la Universidad de Salamanca ha rebajar de 1,5 a 1,2 metros la distancia de seguridad entre alumnos en las aulas siempre que no se produzcan aglomeraciones y se cumplan los protocolos covid. El documento de recomendaciones del Ministerio de Educación recogía esta posibilidad y, una vez que la Junta ha dado su visto bueno, algunos centros van a aprovechar la flexibilización de esta medida para ganar presencialidad.

"El protocolo es el mismo, pero sí que se podrá reducir a 1,2 metros la distancia de seguridad en algunos grupos", comenta la vicerrectora de Docencia, María José Rodríguez Conde, que el pasado lunes presidió el Consejo de Docencia en el que se trató este tema con los decanos y directores de los centros universitarios.

"Vamos a aprovechar el cambio al 1,2 para variar el aforo de tres aulas del Palacio de Anava. Poco más podemos hacer, pero algo es algo", reconoce el decano de Filología, Manuel González de la Aleja y explica que esta pequeña variación supondrá ganar 9 plazas en esas aulas destinadas a clases teóricas, pero, aunque sea poco, supondrá un incremento de la presencialidad física de los estudiantes en las aulas. "Estamos valorando cuántas aulas recuperamos con la nueva distancia, no son muchas, cuatro o cinco, por lo que, dado nuestro elevado número de estudiantes, no será posible la presencialidad completa, al menos las clases teóricas", explica también Juan José García Meilán, decano de la Facultad de Psicología.

También en la Facultad de Geografía e Historia se tendrá en cuenta esta rebaja de la distancia



Estudiantes en un aula de la Facultad de Filología el pasado curso. | ARCHIVO

LOS DETALLES

Apuesta por una mayor presencia en las aulas

Los rectores de las universidades españolas apuestan por la "presencialidad total cuanto antes" para el curso 2021-2022 y así se lo han trasladado al ministro de Universidades, Manuel Castells, con el que mantuvieron una videoconferencia el pasado viernes. Al respecto, desde el Ministerio han señalado que "en función de la evolución de la actual campaña de vacunación y de la mejora de la situación" se valorará tomar nuevas medidas en el futuro, pero de momento Castells no tiene intención de transmitir a la Comisión de Salud Pública ningún cambio sobre el documento de recomendaciones publicado en julio.

Distancia interpersonal flexible

El único cambio respecto al pasado curso en las aulas universitarias será la posibilidad de reducir de 1,5 a 1,2 metros la separación entre los alumnos en las aulas y eso siempre que las condiciones sanitarias sean propicias.

interpersonal para ampliar ligeramente el número de estudiantes en las clases prácticas. "Las repercusiones prácticas de esta medida son muy pequeñas. Nuestras aulas tienen mobiliario fijo, por lo tanto, vamos a dejar las aulas con la misma capacidad del curso pasado. En el caso de las prácticas de laboratorio sí se puede aprovechar el cambio, porque cabe algún estudiante más", apunta el decano José Luis de las Heras.

También hay centros como Economía, Educación, Ciencias, Traducción y Documentación y Biología que, de momento, no van a hacer variaciones en los planes acordados en julio.